



PULSOPOLÍTICO



PLAN MÉXICO, ANTE AMENAZAS DE TRUMP

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Justo a una semana de que Donald Trump asuma la presidencia de Estados Unidos y comience a cumplir algunas de las muchas amenazas económicas, migratorias y antidrogas contra nuestro país, la Presidenta Claudia Sheinbaum presentó su Plan México, con el que espera lograr 277 mil millones de dólares en inversiones en dos mil proyectos registrados de empresas específicas, que confía en que se concretarán y llegarán los próximos meses.

Sin embargo, en un acto en el Museo de Antropología, al que asistieron el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, la coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico y Relocalización, Altagracia Gómez, y empresarios nacionales que lo apoyaron, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, reconoció que hay incertidumbre en el futuro inmediato, pero confió en que si hay cohesión y una dirección como la que tenemos, vamos a salir adelante.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Gobernadoras y gobernadores de Morena salieron en defensa de la doctora Sheinbaum, ante la acusación del expresidente Ernesto Zedillo de que México vive la autocracia de un caudillo oculto en la oficina anexa a la Presidencia en Palacio Nacional, ya que ella tiene un tamaño biográfico de excepción, preparación académica, lucha social y compromiso político con la nación y el pueblo.

Alfonso Durazo, de Sonora, quien fuera secretario particular del presidente Vicente Fox, que sucedió a Zedillo, suscribió un desplegado con sus colegas en el que descalificó los seis años del exmandatario al citar casos como las matanzas de Aguas Blancas y Acteal, y al EZLN en Chiapas o el endeudamiento de Fobaproa, pero sin referirse a lo que el exmandatario señalara.

El líder de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, empezó a resentir el descontento de sus diputados que no acudieron a la "reunión-madruguete" en la que se iba a "elegir", a mano alzada, a quienes encabezarán comisiones y grupos legislativos, lo que lo obligó a posponer para hacerlo, dijo, en "tiempo y forma".

La elección de candidatos a jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial volvió a tropezar luego de que, en sesión privada, el Pleno rechazó ayer reactivar ese proceso por votación 5-4 y una abstención, por orden de dos jueces federales por las irregularidades registradas.

De esa manera, se desecharon las peticiones presentadas por las tres ministras morenistas, Batres, Ortiz y Esquivel, para revocar el acuerdo del Comité de Evaluación del Poder Judicial de no presentar la lista de candidatos que lo integrarían y que el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, intenta presentar como del Legislativo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico